



## El 17 de octubre España dirá: «¡NO!» al aborto

*El proyecto de una nueva ley de ampliación del aborto, la más radical e injusta de que se tenga noticia hasta ahora, está provocando una masiva movilización de las entidades y personas que defendemos la vida.*

D e toda España acudirán centenas de millares de personas para lo que seguramente será el mayor acto público de protesta ya realizado, que tendrá lugar el sábado 17 de octubre, a las 12 horas, en la inmensa extensión que va desde la Puerta del Sol hasta la Puerta de Alcalá, en Madrid.



*Déjenlos nacer*

**Cada vida importa** es uno de los lemas de la manifestación. Tanto importa que nadie debe quedar indiferente ante el drama y el crimen del aborto provocado y legalizado que se pretende extender aún más.

Se trata de decir «no» a una ley intrínsecamente injusta que divide profundamente a la sociedad española entre los que optan por una falsa promesa de libertad e igualdad y los que aman la vida, la ley natural y la

Ley Divina como fundamentos básicos de una sociedad civilizada, acogedora y con futuro.

**La defensa de la vida, la mujer y la maternidad** son finalidades a las que aspira la inmensa mayoría de los españoles.

Sin embargo, no todos tienen conciencia que estos valores están siendo duramente atacados por corrientes ideológicas que, tras utopías libertarias e igualitarias, sacrifican la vida de millones de seres humanos inocentes e indefensos.

La madres embarazadas también son gravemente afectadas, no sólo por el desamparo, sino por una verdadera coacción para que aborten, sin importar las trágicas secuelas físicas, sicológicas y morales que ellas sufren con este trauma.

Con el combate legal a la maternidad y a la natalidad, se está auto-demoliendo España.

Con la promoción de la promiscuidad sexual, nuestros menores están siendo seducidos y corrompidos.

Este proceso llega a su paroxismo con la llamada Ley de Salud Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo, que el gobierno quiere aprobar.

Para solicitar la retirada de este nefasto proyecto convocamos a todos los asociados y simpatizantes de S.O.S. Familia a unirnos a esta gran manifestación, promoviendo activamente la asistencia de la mayor cantidad de personas que puedan.

Es un deber. Es un servicio a la familia y a la Sociedad. Será una honra haber colaborado con tan alta causa. Dios os lo pague.

Francisco J. González



# Informe especial para los socios y simpatizantes de *S.O.S. Familia*

*Las entidades familiares y provida de España preparamos, unidas y entusiasmadas, la manifestación contra la nueva ley de aborto, convocada para el día 17 de octubre próximo.*



Fernando Larrain Bustamante

Durante sus dieciocho años de existencia, la labor de *S.O.S. Familia* ha sido de una constancia y profundidad que es necesario considerar para comprobar que el esfuerzo y la generosidad de sus asociados ha sido inmensamente útil a la sociedad. Que ella ha servido y sirve, en buena medida, para constituir la base social del movimiento de opinión pública que, si Dios quiere, se manifestará en las calles de Madrid.

Con tenacidad juntos hemos ido recordando principios, denunciando aberraciones, combatiendo errores y formando una corriente de opinión y una conciencia pública.

A tiempo y a destiempo hemos señalado que existía una gran amenaza contra la institución familiar, contra el derecho a la vida de los no nacidos, contra la libertad de educación y el patrio poder. En fin, contra todo lo que constituye la base de la civilización y cultura cristiana de nuestra nación.

En 1991, cuando iniciamos nuestra andadura, no todo el mundo veía con claridad la necesidad de esta defensa, porque no se percibía que sería posible llegar a los extremos que actualmente presenciamos.

Otras entidades, especialmente *Pro vida*, tuvieron análoga tarea que nos alegra reconocer y realzar.



Líderes de los movimientos pro familia y vida en la rueda de prensa del día 6 de junio pasado, en que se convocó la gran manifestación contra la nueva ley de aborto, que tendrá lugar en Madrid, el día 17 de octubre.



## *Déjenlos nacer*

Hemos sembrado juntos lo que hoy día constituye una poderosa y activa fuerza a la que se han ido incorporando plataformas y movimientos llenos de vitalidad y entusiasmo que nos llenan de satisfacción.

Toda la acción de *S.O.S. Familia* se ha fundamentado siempre en la doctrina de la Iglesia y la moral natural y revelada, compartida ampliamente por sus socios, sin desmerecer en nada otras organizaciones que defienden los mismos valores desde el punto de vista laico, de derecho natural, de la ley positiva y del sentido común.

Consideramos que estos enfoques se complementan en la actuación pública de defensa de la familia y la vida y por eso colaboramos con todas estas entidades, estimulando a que nuestros asociados formen también parte de ellas y participen de sus buenas iniciativas.

No deseamos otra cosa, sino que se refuerce esta gran reacción de la opinión pública que, paso a paso, se ha ido gestando, que se pondrá en evidencia en las calles el próximo día 17 de octubre y que, en último término, decidirá el futuro cristiano o neopagano de nuestra sociedad.



**S.O.S. Familia es una iniciativa de la Asociación «Europa del Mañana»**

Pl. Reyes Magos, 2 - 1.º B — 28007 MADRID - Tel. 91 552 78 23 - Fax: 91 501 78 25

[www.sosfamilia.es](http://www.sosfamilia.es)

E-mail: [sosfamilia@sosfamilia.es](mailto:sosfamilia@sosfamilia.es). - Redacción: Fernando Larrain Bustamante

Fotografías: Flashes de la Iglesia

Imprime: Henargraf, S.L. - San Fernando de Henares (Madrid). Depósito legal: M-30124-1991

# La polémica respecto a la nueva ley de aborto

## LA CIENCIA EN CONTRA

**17 de marzo de 2009.** 2.423 profesores de universidad, investigadores, académicos e intelectuales y cuatro prestigiosas asociaciones corporativas del mundo académico y médico, firman la Declaración de Madrid, encabezados por el catedrático Nicolás Jouve de la Barreda.

Los intelectuales afirman que «existe sobrada evidencia científica de que la vida empieza en el momento de la fecundación. Los conocimientos más actuales así lo demuestran», y que «un aborto no es sólo la ‘interrupción voluntaria del embarazo’ sino un acto simple y cruel de interrupción de una vida humana».

## EL GOBIERNO SE RADICALIZA

**14 de mayo de 2009.** El Consejo de Ministros aprueba el anteproyecto de *Ley de Salud Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo*, por la cual se establecerá el aborto libre hasta las 14 semanas y se podrá realizar a menores de edad, de 16 años, sin permiso paterno. El portavoz socialista en la Cámara, José Antonio Alonso, afirmó que su partido exigirá la disciplina de voto de sus diputados cuando se decida la ley en el Congreso.

## LA MINISTRA DE IGUALDAD CONTRARÍA LA CIENCIA

**19 de mayo de 2009.** La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, afirma que un no nacido de 13 semanas «es un ser vivo, lo que no podemos hablar es de ser humano porque eso no tiene ninguna base científica».

## LOS OBISPOS REFUTAN Y CONDENAN

**17 de junio de 2009.** La Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal emite una contundente declaración sobre el anteproyecto de Ley de Aborto.

«Se oye decir a veces que durante algún tiempo determinado el ser vivo producto de la fecundación humana no sería un ser humano. Es necesario —no cabe duda— hacer tan irracional afirmación cuando se quiere justificar o tolerar que la mujer decide sobre la vida de ese ser que lleva en su seno, porque es muy duro reconocer que el fruto de la fecundación es un ser humano, distinto de la madre, aunque dependiente de ella, y, al mismo tiempo, afirmar que se puede quitar la vida simplemente porque así lo decide quien lo gesta. Sería como reconocer que hay un derecho a matar a un inocente».

«De acuerdo con la doctrina de la Iglesia, ningún católico coherente con su fe podrá aprobarla (esta ley) ni darle su voto».

## EL CONSEJO FISCAL DECLARA LA LEY INCONSTITUCIONAL

**24 de junio de 2009.** El Consejo Fiscal califica como inconstitucional varios puntos del anteproyecto de ley de aborto, por cuanto deja absolutamente desprotegido al feto cuya vida, según la doctrina del Tribunal Constitucional, encarna un valor fundamental, garantizado en el artículo 15 de la Carta Magna.

## UNA LEY QUE HACE IMPOSIBLE UN ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

**3 y 22 de julio de 2009.** El Consejo General del Poder Judicial rechaza dos informes —contrario y favorable— referentes al anteproyecto de Ley de aborto, optando por no emitir ningún parecer para evitar un delicado litigio interno, sobre un problema de conciencia de tal gravedad.

## El Nuncio que siempre nos estimuló en el servicio a la familia y la vida



Mons. Manuel Monteiro de Castro

Con agradecimiento y estima, *S.O.S. Familia* presentó sus felicitaciones al Nuncio Apostólico, Mons. Manuel Monteiro de Castro, por el honroso nombramiento que Su Santidad el Papa le ha concedido como Secretario de la Congregación para los Obispos, cerrando así, su misión en España.

En varias ocasiones el digno representante del Papa hizo llegar generosas manifestaciones de apoyo y estímulo a la acción de *S.O.S. Familia*, que constituyen una de las mayores horas que la entidad pudiera recibir.

En carta del día 21 de julio pasado, nos reiteraba su aliento con palabras que nos sentimos en el deber de hacer llegar a nuestros asociados y simpatizantes:

«Al darle las gracias por sus buenos deseos y palabras llenas de afecto, correspondo a los manifestados sentimientos de apreciada cercanía con las seguridades de mi recuerdo en la oración pidiendo al Señor abundantes bendiciones para usted y sus seres queridos, animándole en su apreciada tarea al servicio de la célula básica de la sociedad que es la familia».

Que Dios y la Santísima Virgen recompensen a Mons. Manuel Monteiro de Castro y que bendigan abundantemente el nuevo apostolado a que la Providencia le llama.



Madrid, 21 de julio de 2009

Estimado Don Fernando:

Deseo manifestarle un sentido agradecimiento por las amables palabras de felicitación que me ha hecho llegar recientemente al enterarse de la nueva tarea que se ha dignado encomendarme el Santo Padre como Secretario de la Congregación para los Obispos.

Al darle las gracias por sus buenos deseos y palabras llenas de afecto, correspondo a los manifestados sentimientos de apreciada cercanía con las seguridades de mi recuerdo en la oración pidiendo al Señor abundantes bendiciones para usted y sus seres queridos, animándole en su apreciada tarea al servicio de la célula de la sociedad que es la familia.

Aprovecho la oportunidad para manifestarle las seguridades de mi consideración y estima en Cristo.

+ M. Monteiro de Castro  
Mons. Manuel Monteiro de Castro  
Arzobispo titular de Benevento  
Nuncio Apostólico

# Gran campaña de distribución del volante ***Aborto, nunca y jamás***

*Ayuda a la madre.  
Salva al hijo.  
Dios los quiere.*



En abril del año 2009, fue iniciada una acción publicitaria e informativa de gran envergadura y efecto, titulada ***Aborto, nunca y jamás***.

Cerca de 20 mil asociados y simpatizantes, de 3.100 distritos postales, de las 52 provincias de España, recibieron un simple y propagandístico volante que de un lado ilustra la belleza de tener y querer un hijo, y en el verso recuerda, con breves citas del Magisterio de la Iglesia, la horrenda crueldad del aborto provocado.

Se invitaba a los propagandistas de *S.O.S. Familia* a que solicitasen más ejemplares y los difundiesen entre sus conocidos, en su edificio, su barrio, su asociación o su parroquia.

El hecho de tratarse de un volante de atractiva presentación, fácil lectura y bajo coste, permitió que su difusión fuese muy extensa y ágil.



Además, se imprimió un cartel con la misma ilustración, que fue ampliamente fijado en tablones de anuncios de parroquias, colegios, hospitales, sedes de asociaciones y tiendas.

Hubo ciudades y pueblos donde con gran abnegación los voluntarios de *S.O.S Familia* distribuyeron esta propaganda casa por casa, sin faltar una. Otros prefirieron entregarlos a las salidas de las misas o repartirlos en los buzones o simplemente en las calles.

Hasta el cierre de la presente edición, continúa en muchos lugares esta publicidad consiguiendo un profundo efecto de informar, despertar las conciencias y orientar los comportamientos, especialmente de los jóvenes, sobre el flagelo del aborto y el mal que con él se hace a la mujer, a la familia y a la sociedad.

Animamos —a todos los que puedan— a continuar esta distribución y en especial pedimos voluntarios para repartir miles de ejemplares en la gran manifestación a favor de la vida que se realizará en Madrid, el día 17 de octubre próximo.

Al lector que ese día pueda ayudar, le rogamos que lo antes posible nos solicite el número de volantes que desee, por medio del cupón-respuesta adjunto a este boletín.

## CONFERENCIA de *S.O.S. Familia*

# *La Familia en el plan de Dios*



Aspectos de la conferencia de *S.O.S. Familia* sobre el tema ***La familia en el plan de Dios***, realizada en el Salón Parroquial Santa Teresa, de Bilbao y promovida por la revista *El Pan de los Pobres* y las Conferencias de San Vicente de Paúl.

# Nos escriben... respecto de

## Toda la verdad sobre la píldora del día después



 Muchas gracias por enviarme la documentación «Toda la verdad sobre la píldora del día después».

Especialmente muchas gracias por todo lo que trabajáis a través de S.O.S. Familia y por todo lo que realizáis a favor de la vida.

Rezo por vosotros para que sigáis alentando la defensa de la cultura de la vida en todos los aspectos.

Con gran afecto y mi bendición,

**Carlos**, Arzobispo de Valencia

 He recibido el folleto que ha editado S.O.S. Familia acerca de la píldora del día después. Deseo expresarle mi felicitación y mi agradecimiento. Creo que es un material muy útil por su presentación, su claridad y, sobre todo, por su contenido.

Aprovecho la ocasión para animarles en la tarea emprendida, tanto más cuanto, que hoy se ve a todas luces necesaria y urgente.

Que Dios bendiga con su eficacia el esfuerzo y generosidad que ponen en ello.

Con todo mi afecto en el Señor,

**Agustín Cortés Soriano** – Obispo de Sant Feliu de Llobregat.

 Aunque sea con retraso, no quiero dejar de agradecerle el folleto que me envió sobre la píldora del día después, con la amable tarjeta que lo acompaña.

Doy también gracias a Dios por la tarea que se viene realizando desde S.O.S. Familia a favor de la vida. Que el Señor les siga acompañando y bendiga con frutos abundantes su importante labor.

Con mi oración, un saludo muy cordial,

**Fidel Herraez**, Obispo Auxiliar de Madrid

 Quiero manifestarle mi agradecimiento por el envío del folleto de esta nueva campaña. Les agradezco de nuevo la labor que están realizando a favor de la vida para informar exactamente sobre el objetivo y las consecuencias de la píldora del día después. Especialmente en este año de oración por la vida elevo incesantemente oraciones a Dios Padre por todas las familias y por todos aquellos que, como ustedes, trabajan por difundir en medio de la sociedad la cultura de la vida. Que Dios bendiga todos sus esfuerzos y sacrificios.

Reciba un cordial saludo en Cristo, con mi afecto y mi bendición,

**Casimiro López Llorente** – Obispo de Segorbe-Castellón

 He recibido el folleto «Toda la verdad sobre la píldora del día después». Agradezco su envío y le felicito por su publicación y por cuanto están trabajando en S.O.S. Familia por concienciar, informar y orientar a la sociedad en un tema tan delicado y preocupante como es el de dar plena libertad a las adolescentes con la PDD en una edad inmadura e irresponsable.

Pido al Señor sigan fieles a los criterios y valores que desde el Evangelio nos va marcando la Iglesia para conseguir un mundo más justo y equilibrado donde el sentido común se manifieste en el actuar de los que legislan y nos gobiernan.

Le saluda afectuosamente en Cristo Jesús,

**Alfonso Milián Sorribas** - Obispo de Barbastro-Monzón

Hemos recibido también honrosas tarjetas de agradecimiento, felicitación y estímulo de los Cardenales de Madrid, Mons. **Antonio María Rouco Varela** y Barcelona, Mons. **Lluís Martínez Sistach**; del Secretario de la Conferencia Episcopal y Obispo Auxiliar de Madrid, Mons. **Juan Antonio Martínez Camino**; de los Obispos de Ávila, Mons. **Jesús García Burillo**; de Huelva, Mons. **José Vilaplana Blasco**; de Ceuta y Cádiz, Mons. **Antonio Ceballos**; del Obispo Auxiliar de Oviedo, Mons. **Raúl Berzosa Martínez** y del Obispo Auxiliar Emérito de Madrid, Mons. **Alberto Iniesta**.

# Denuncia irrefutable de la píldora del día después

Una gran acogida está teniendo el folleto *Toda la verdad sobre la «píldora del día después»*, lanzado por S.O.S. Familia en el comienzo del verano.

La publicación es de una gran actualidad en el momento en que el Gobierno se dispone a autorizar la venta de esta «bomba hormonal» abortiva, sin receta médica, inclusive para las menores de edad.

En plenas vacaciones fue necesario hacer una tercera edición, completándose ya los 30 mil ejemplares. Y no cesan de llegar pedidos y elogiosas cartas de agradecimiento, felicitación y apoyo. Algunas de las cuales publicamos en la página 5 de este Boletín.

La comprensión de que es necesario dar una formación seria y accesible a la juventud sobre esta discutida materia ha sido la clave para que cientos de asociados, sacerdotes y profesores nos estén solicitado gran número de ejemplares del mencionado folleto.

Inclusive hemos recibido un importante pedido de editar el folleto en catalán, para difundirlo más fácilmente en toda Cataluña.



## Un asunto que perturba las conciencias y la salud

*¿La PDD mata células o seres humanos? ¿Es buena para la salud? ¿Disminuye el número de abortos? PDD y adicción al sexo. Solución de la Ley Natural y Divina*, son las decisivas cuestiones abordadas en la obra.

Se trata de un tema sobre el cual existe un gran y depicable desconocimiento, especialmente entre las jóvenes. La materia, de fácil lectura, resumida y con buena presentación, incluye una importante denuncia de la promoción de la promiscuidad sexual que es fomentada por la difusión



masiva de estos métodos abortivos, contraceptivos y anti-conceptivos.

La objetividad de las informaciones científicas del escrito tiene la garantía de uno de los mayores catedráticos de Biología Celular y Genética de España, el profesor Nicolás Joue de la Barreda, de la Universidad de Alcalá de Henares, que la revisó y escribió su presentación.

Afirma el profesor Joue:

«En la línea de iniciativas anteriores, el folleto *Toda la verdad sobre la píldora del día después*, de S.O.S. Familia, presenta una exposición clara y documentada sobre los aspectos éticos, médicos y sociales relacionados con la utilización de la PDD. Una llamada a la responsabilidad de quienes deben velar por la salud física y moral de los jóvenes, en los ámbitos político, educativo, médico y familiar».

\* \* \*

Solicite ejemplares usando el cupón respuesta adjunto a este Boletín.



El folleto *Toda la verdad sobre la «píldora del día después»* salió a luz el día 21 de junio de 2009, coincidiendo con la multitudinaria renovación de la Consagración de España al Sagrado Corazón de Jesús realizada en el Cerro de los Ángeles y a Él fue dedicado.

Una delegación de S.O.S. Familia asistió al acto teniendo especialmente presente la restauración moral de la sociedad y la promesa del Sagrado Corazón de Jesús a Santa Margarita María Alacoque a sus devotos: **Pondré paz en sus familias.**